



上小支部支部長中山広志です。宜しくお願いします。  
昨年の第14回支部大会において塚原前支部長からバトンを頂き重責ではありますが日々組合員と向き合い執行部の仲間と支部運営を行っています。支部長としてまだまだわからないことだらけですが宜しくお願いします。

私は今年43歳になります。20歳で郵便局に入り23年目を迎えています。振り返ると様々な事がありました。楽しいことや大変なこともありましたが、常にそばには家族や信頼できる仲間、先輩がいてくれました。

私は人に恵まれて今の立場が有るということに感謝し日々の仕事と労働組合の活動に向かっています。

私の家族は妻と18歳と16歳の息子がいます、今でも二人が生まれた日の事を鮮明に覚えています。妻と二人で明るく元気な子に育てようと決め子育てを行って来ました。しかし小さな頃は可愛かった息子たちも今は反抗期の真っ最中。子育ての難しさを感じています。

今思えば私も子育てのように職場の先輩や上司に育てられたんだなと感じています。少子高齢化社会が進行していく中で敬少ない若い組合員を大切にして郵便局でしっかり生活ができるようにし、また将来的には労働組合活動の一翼を担ってもらうように私たちが育てていきたいと思っています。